

# WEMA - ein Familienunternehmen im großen Rennen

## Letzte Woche besuchte die Klasse 8 D die WEMA GmbH in Pfaffenhofen

### **Pfaffenhofen – Am Donnerstag, den 18.01. besuchte die Klasse 8 D die WEMA GmbH.**

Die Firma WEMA wurde 1972 von Helmut und Marietta Prem gegründet und 1984 an deren Sohn Max Prem (siehe Bild) weitergegeben, welcher wiederum bald durch seinen Sohn „ersetzt“ werden soll. Die Firma produziert überwiegend Bohrköpfe. Zu Beginn des Besuchs wurden der Klasse in einer Präsentation die Grundansprüche der

Firma vermittelt, welche man als Azubi erfüllen muss. Falls man diese Kriterien erfüllt und einen akzeptablen Hauptschul-



abschluss hat, kann man als Azubi eingestellt werden, so Herr Prem. In seiner Präsentation behauptete Herr Prem, sein Kleinunternehmen sei so

gut wie die großen Firmen in dieser Branche. Warum? Die Qualität und Geschwindigkeit, mit der seine Firma arbeite, sei so gut, dass sogar die Größten in dieser Branche bei seiner Firma Aufträge übergeben. Die 40 Arbeiter der GmbH wirkten auf die Klasse alle zufrieden, was dazu beitrug, dass manch einer nach der Führung durch den Betrieb über ein Praktikum nachdachte.

Autor: Paul Assenbrunner